
平成２２年第３回高山市議会定例会 

一 般 質 問 

◎一般質問の順序 

◎一般質問の時間は一人４０分（質問のみ、答弁の時間は含まない）です。 

◎上記の時間は発言を始めた時より起算され、質問のみ積算されます。 

◎会議規則により、一般質問の質問回数は５回まで認められています。 

◎一般質問の内容は次のとおり通告されています。 

月 日 議 員 名 会 派 名 ページ 

６月１４日（月） １．倉 田 博 之  議員 し ん せ い 未 来 １ 

 ２．中 田 裕 司  議員 し ん せ い 未 来 ２ 

 ３．松 本 紀 史  議員 し ん せ い 未 来 ３ 

 ４．杉 本 健 三  議員 し ん せ い 未 来 ４ 

 ５．中 筬 博 之  議員 高山市議会公明党 ５ 

 ６．村 中 和 代  議員 高山市議会公明党 ６ 

 ７．藤 江 久 子  議員 一 陽 ク ラ ブ ７ 

６月１５日（火） １．水 門 義 昭  議員 維 新 ク ラ ブ ８ 

 ２．若山加代子  議員 日本共産党高山市議団 ９ 

 ３．伊 嶌 明 博  議員 日本共産党高山市議団 １０ 

 ４．牛 丸 尋 幸  議員 日本共産党高山市議団 １１ 

 ５．車 戸 明 良  議員  高 山 市 政 会 １２ 

 ６．佐 竹 稔  議員 高 山 市 政 会 １３ 

６月１６日（水） １．松 葉 晴 彦  議員 高 山 市 政 会 １４ 

 ２．谷 澤 政 司  議員 高 山 市 政 会 １５ 

 ３．水 口 武 彦  議員 さ わ や か ク ラ ブ １６ 

 ４．丸 山 肇  議員 光 風 ク ラ ブ １７ 

 ５．松 山 篤 夫  議員 ソ フ ィ ア 会 １８ 

 ６．小井戸真人  議員   市 民 ネ ッ ト １９ 
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【倉 田 博 之  議員】 

１．自殺防止対策について 

（ア）高山市の実態について 

 

 

 

 

（イ）高山市の取組みについて 

 

 

 

 

（ウ）国の自殺対策制度の活用について 

 

 

 

 

２．新しい公共空間の形成「新たな公」について 

（ア）「新たな公」の概念と市の考えについて 

 

 

 

 

（イ）「新たな公」推進への環境整備について 
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【中 田 裕 司  議員】 

１．口蹄疫対策と畜産振興について 

 （ア）口蹄疫拡大の最新情報について 

 

 

 （イ）高山市の口蹄疫対策について 

 

 

 （ウ）種牛の管理状況と緊急時の危機管理体制について 

 

 

 （エ）第１０回全国和牛能力共進会について 

 

 

 （オ）獣医師の現状と確保について 

 

 

 

２．住宅用火災警報器の普及について 

（ア）高山市内の設置状況について 

 

 

（イ）集合住宅、共同住宅の普及状況について 

 

 

 （ウ）今後の普及活動と目標数値について 
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【松 本 紀 史  議員】 

１．高齢社会における持続可能な地域社会の形成について 

 （ア）地域社会の助け合いなど補完機能の向上について 

 

 

 

 

 （イ）次期地域福祉計画策定の視点について 

 

 

 

 

（ウ）要援護者支援の取組みについて 

 

 

 

 

２．子どもの予防接種について 

（ア）子どもの予防接種の現状と取組みについて 

 

 

 

 

（イ）子宮頸がんの予防ワクチン接種の公費助成について 
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【杉 本 健 三  議員】 

１．土野市政１６年間の実績と評価について 

 （ア）子育て支援について 

 

 

 

 

（イ）市町村合併について 

 

 

 

 

 （ウ）バリアフリーのまちづくりについて 

 

 

 

 

 （エ）観光施策について 

 

 

 

 

 （オ）飛騨高山ビッグアリーナについて 
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【中 筬 博 之  議員】 

１．公共工事の発注について 

（ア）業者の指名について 

 

（イ）契約金額の変更について 

 

（ウ）交通誘導員の積算単価について 

 

（エ）地元優先発注について 

 

 

２．校庭・園庭の芝生化について 

 

 

 

３．行政の情報提供ツールについて 

（ア）モバイル端末の活用について 

 

（イ）子育て支援サイトについて 

 

（ウ）キッズページについて 

 

 

４．スポーツ振興について 

（ア）ぎふ清流国体について 

 

（イ）中学校の部活について 
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【村 中 和 代  議員】 

１．細菌性髄膜炎を防ぐ「ヒブワクチン」及び「小児用肺炎球菌ワクチン」の助成につい 

て 

 

 

 

 

 

２．セカンドブック（小学１年生へのプレゼント）事業について 

 

 

 

 

 

３．児童、生徒に対する携帯電話の使い方の指導について 

 （ア）有害サイトの問題について 

 

 

 

 

 

 （イ）携帯電磁波の健康リスクについて 
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【藤 江 久 子  議員】 

１．２０２５年地域包括ケアシステムの構築について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 8 - 

【水 門 義 昭  議員】 

１．総合計画都市像の目標人口達成への施策について 

 （ア）新規事業等の現状と成果について 

 

 

 （イ）働く場の確保について 

 

 

２．市の資産について 

 （ア）流動資産（財政調整基金、減債基金）、投資等（投資及び出資金等・基金）につい

て 

 

 

（イ）未活用資産について 

 

 

 （ウ）中長期の目標額について 

 

 

３．家畜伝染病（口蹄疫）対策について 

 （ア）対策とマニュアルについて 

 

 

（イ）全市民との協力体制について 
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【若 山 加 代 子  議員】 

１．口蹄疫への対応について 

 （ア）侵入防止策について 

 

 

 

 

 （イ）発生した場合の対応について 

 

 

 

 

（ウ）終息後の支援について 

 

 

 

 

２．小学校３５人以下学級について 

 （ア）小学校３年生以上での実施について 

 

 

 

 

３．ミニデイサービスについて 
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【伊 嶌 明 博  議員】 

１．市長の退職金について 

 （ア）現状と今後の見通しについて 

 

 

 （イ）土野市長の対応について 

  

 

２．江名子小屋内運動場改築について 

 （ア）駐車場の確保について 

 

 

 （イ）留守家庭児童教室専用の部屋の確保について 

 

 

３．教育条件整備について 

 （ア）３５人以下学級の効果と少人数指導について 

 

 

（イ）学校整備とゆとりある教室の確保について 

 

 

４．私道の除雪の新しい基準をつくることについて 

 

 

５．奥飛騨温泉郷地域の観光振興策について 
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【牛 丸 尋 幸  議員】 

１．貧困と格差の問題に対する市の対応について 

 （ア）市役所窓口での対応 

 

 （イ）市手数料の負担軽減 

 

 （ウ）生活保護 

 

 （エ）福祉金庫基金 

 

 （オ）医療費の窓口負担軽減と医療機関の未収金問題 

 

 （カ）無料低額診療事業 

 

 （キ）健康診査 

  

 （ク）固定資産税の負担軽減 

 

 （ケ）小中学生の教育費の負担軽減 

 

２．市営住宅について 

（ア）老朽化住宅の改修・改築計画 

 

（イ）申し込み時の手数料負担 

 

（ウ）住宅改修費の入居者負担 
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【車 戸 明 良  議員】 

１．生物多様性ひだたかやま戦略について 

 （ア）策定内容について 

 

（イ）基本施策と戦略推進について 

 

 （ウ）学校教育、社会教育の場での啓発について 

 

 

２．農山村の活性化について 

（ア）中山間地域等直接支払制度の拡充について 

 

（イ）高山市農山村地域活性化計画について 

 

 

３．一体感のある高山市を醸成する方策について 

（ア）現状と分析について 

 

（イ）歩車共存型道路整備事業について 

 

（ウ）バリアフリー整備事業について  

 

 （エ）CATV 整備について 

 

 （オ）高校への通学の地域差の解消について 

 

 （カ）市民と市役所の一体感の構築について 
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【佐 竹 稔   議員】 

１．神岡町「松ヶ丘公園斎場」の今後の使用方針について 

 （ア）平成２４年度以降の使用について 

 

 

 

（イ）施設等整備の負担金について 

 

 

 

２．主要地方道国府見座線（通称十三墓峠）の改良事業について 

 （ア）工事の進捗状況と今後の対策について 

 

 

 

 （イ）公衆トイレの設置について 
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【松 葉 晴 彦  議員】 

１．地区社会教育の現状と今後の方向について 

 （ア）改正後の教育基本法、教育振興基本計画等について 

 

 

 

（イ）生涯学習の基本理念、基本方針等について 

 

 

 

 （ウ）地域力の向上と地区社会教育の現状について 

 

 

 

 （エ）今後のスケジュールと地区社会教育組織の方向について 

 

 

 

２．小・中学校の道徳教育と市民への啓発について 

 

  

 

３．森林・木材を基幹とした地域活性化の事業について 

 

 



- 15 - 

【谷 澤 政 司  議員】 

１．高山市における景気・雇用対策について 

（ア）市内企業の倒産、廃業が続いている現状及び雇用について 

 

 

 

（イ）昨年度からの予算繰越及び補正予算の執行状況について 

 

 

 

（ウ）新年度における公共事業の発注状況と今後の見通しについて 

 

 

 

（エ）今後の景気浮揚に向けて大型補正予算の必要性の考えについて 

 

 

 

２．都市計画街路について 

（ア）都市計画道路松之木千島線の進捗状況について 

 

 

 

３．江名子川の氾濫対策の進捗状況について 
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【水 口 武 彦  議員】 

１．合併後の人口減少への対応について 

（ア）市民が安全で安心して暮せるまちづくりについて 

 

（イ）働きがいのある職場の環境づくりについて 

 

 （ウ）商工業の振興と企業誘致について 

 

２．鳥獣被害対策について 

 （ア）高山市の被害の実態について 

 

（イ）猟友会の現状と課題について 

  

 （ウ）市内の射撃場について 

  

３．障がい児者の教育と就労について 

 （ア）各小中学校の特別支援クラスの状況について 

 

（イ）県立特別支援学校との連携について 

 

 （ウ）雇用促進について 

 

４．地球温暖化防止に向けた市の対策について 

（ア）太陽光発電について 

 

（イ）エコ住宅の推進について 

 

 （ウ）飛騨高山・森のエコハウスについて 
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【丸 山 肇  議員】 

１．「山火事に強い高山」の消防組織づくりについて 

 （ア）森林面積が広い高山市では、山火事に強い特徴的な態勢づくりが望まれると思う

が、今後への心構えは 

 

 

 

２．生物多様性への取組みの問題点と課題について 

（ア）宮川へコイが放たれることと生物多様性への取組みとの整合性は 

 

 

 

（イ）鳥獣の被害を食い止める生物多様性への取組みへの考えは無いか 

 

 

 

３．高山市のフィルムコミッションへの考え方について 

（ア）フィルムコミッションへの取組みは重く見られてはいないのか 

 

 

 

（イ）もし取り組んでいるなら成果はどうなっているのか 

 

 

 

４．高山産品の消費拡大のアイデアについて 

（ア）高山市内の生産物だけそろえたカタログでギフトが選べるようなシステムをつく

って高山市内での生産物の消費拡大につなげられないか 
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【松 山 篤 夫  議員】 

１．空き家対策について 

（ア）「改正高齢者住まい法」について 

 

 

 （イ）高齢者向け優良賃貸住宅について 

 

 

 （ウ）空き家利用のホームホスピスについて 

 

 

 

２．保育ママ制度について 

 （ア）保育ママ制度による夜間の保育所設置について 

 

 

 

３．生物多様性、特定外来種について 

（ア）侵略的外来種について 

 

 

（イ）特定外来種について 

 

 

 （ウ）学校教育と市民啓発について 
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【小 井 戸 真 人  議員】 

１．高山市第七次総合計画後期計画について 

（ア）実施計画と中期財政計画について 

 

 

 

 

 （イ）個別計画について 

 

 

 

 

２．高山市第七次保育園整備５か年計画について 

 （ア）保育園整備計画の経過について 

 

 

 

 

（イ）保育園整備計画の課題について 

 

 

 

 

 （ウ）民間移譲ガイドラインについて 


